

「まさか自分が…」

交通事故起こした男性、心境語る

「ほんの少し当たっただけでも、こんなに高い金額になるなんて信じられなかった」
「47年間も運転していた自分には関係ないと思っていた」

2018年07月02日06時00分

男性が事故を起こしたのは5月上旬。市内の橋の上だった。右折レーンで約1分間、信号停止。助手席に置いてある小銭を取ろうとした時、ブレーキを踏んでいた右足の力が緩み、前方車の後部バンパーに追突したという。相手の車の男性は首に痛みを訴え、人身事故になった。

治療費や車の修理費などは全額保険が適用された。しかし、保険会社から明細を提示された時、「ほんの少し当たっただけでも、こんなに高い金額になるなんて信じられなかった」というのが本音だ。

高齢者による交通事故が全国で多発していることは知っていたが、「47年間も運転していた自分には関係ないと思っていた」。「他の高齢運転者たちには、私の経験を他山の石にしてほしい」

交差点付近 「気づかなかった…」

札幌 送迎バスにひかれ、高齢女性死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/7/1(日) 6:26

30日午後2時半ごろ、札幌市北区の交差点の近くで、横断歩道のない道路を渡っていた女性が走ってきた大型バスにひかれ死亡が確認されました。事故を起こしたのは市内のリゾート施設がバス会社と契約して運行している送迎バスで、10人ほどの乗客がいましたが、けがをした人はいませんでした。警察は、運転手の男性容疑者(46)を過失運転致死の疑いで逮捕しました。「気付かなかった」と話しているということです。

信号のない交差点 「一時停止」の標識

出合い頭に衝突 7歳女児が意識不明

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/7/2(月) 1:31

1日午後4時40分ごろ、茨城県の交差点で、乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突する事故があった。軽乗用車には親子3人が乗っていて、7歳の女の子が意識不明の重体となっている。姉(9)と車を運転していた母親(32)も重傷となっている。現場は、見通しのよい交差点で、乗用車の方に一時停止の義務があったということで、警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(66)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕している。

小学6年の女児 後ろから来た車にはねられ

意識不明の重体

「対向車が来たため、車を左側に寄せたところはねてしまった」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/7/1(日) 18:17

1日午前11時ごろ、愛知県の市道で小学6年生の女の子(12)が、後ろから走ってきた軽自動車にはねられ、意識不明の重体です。警察は、軽自動車を運転していた男性容疑者(68)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。女の子は友人3人と一緒に歩いていて、このうち1人も軽いけがをしました。調べに対し容疑者は、「対向車が来たため車を左側に寄せたところはねてしまった。」と話しています。